



Pour les agents publics, la note est toujours salée !

La rencontre obtenue par les organisations syndicales de la fonction publique avec le Ministre Guillaume Kasbarian se traduit par aucun recul du gouvernement.

Le ministre campe sur ses positions. Sans jamais évoquer les agents ni répondre à leurs attentes, il maintient ses amendements qui conduiront à l'instauration de trois jours de carence et à la diminution de la prise en charge des salaires à 90% lors des congés de maladie.

Il confirme et assume aussi pour 2024 la suspension de la GIPA et la non-revalorisation des salaires. Plus encore, il envisage la suppression des mesures catégorielles.

Pour l'UNSA Fonction Publique, les réponses du ministre sont inacceptables.

Le gouvernement persiste à vouloir faire des économies sur le dos des agents publics malades.

De plus, le Ministre ne renonce pas à un nouveau projet de loi fonction publique, seule la suppression des catégories ne serait plus à l'ordre du jour.

Pour l'UNSA Fonction publique, le gouvernement ne répond pas à l'urgence salariale mais affaiblit la fonction publique en réduisant son attractivité et en supprimant des postes dans de nombreux secteurs (hôpital, collectivités, enseignement...).

À ce stade, l'UNSA Fonction Publique n'exclut aucun mode d'action. Elle participera à la nouvelle intersyndicale prévue le 12 novembre et réunira ses instances afin de décider des actions qu'elle mènera pour défendre les agents publics injustement attaqués alors qu'ils portent l'intérêt général.

Bagnolet, le 7 novembre

Luc Farré

Secrétaire Général de l'UNSA Fonction Publique